

Comunicado Núm. 653/2023

IMPULSA RAYMUNDO MARTÍNEZ UN "EJÉRCITO" DE GUARDIANES DEL AGUA

- *"No hay nada como el impacto de un niño cuidando que no se desperdicie el agua en los hogares": Raymundo Martínez*
- *Festival Agua Para Todos llega a la Escuela Henry Ford No. 29 de la delegación San Pedro Totoltepec*

Toluca, Estado de México, 12 de octubre de 2023.- Formar un "ejército" de toluqueños y toluqueñas "guardianes del agua" es el objetivo del Festival Agua Para Todos, afirmó el Presidente Municipal, Raymundo Martínez Carbajal, ante cientos de estudiantes de la Escuela Primaria Henry Ford No. 29 en la delegación de San Pedro Totoltepec.

Acompañado por el Presidente Honorario del DIF, Raymundo Martínez Zendejas, el director general de Ford Sánchez Automotriz, Ernesto Sánchez Echeverry, el director escolar, Antonio de Lira González, así como padres de familia y maestros, el alcalde destacó que este programa forma parte del Plan Integral de Reconciliación con el Agua y está dirigido a miles de alumnos de las 208 escuelas primarias del municipio.

Martínez Carbajal enfatizó que "no hay nada como el impacto de un niño cuidando que no se desperdicie el agua en los hogares". Es precisamente en ese punto donde comienza el proceso de cambio, y a partir de ahí se enfoca en la educación para revertir el desperdicio del agua.

El festival busca concienciar a las generaciones más jóvenes de Toluca sobre la importancia de cuidar el recurso vital a través de un emocionante espectáculo que combina magia, música y diversión.

Además del espectáculo, el festival presentó un Museo Itinerante que consta de cuatro salas temáticas: "Historia de los servicios de agua potable en Toluca", "Datos generales del recurso hídrico", "Agua virtual y huella hídrica", así como "El trabajo operativo del Organismo de Agua y Saneamiento de Toluca (OAYST)". Estas salas educativas permitieron a los jóvenes estudiantes aprender a cuidar y aprovechar este recurso esencial en sus hogares.

Al finalizar su recorrido por el festival, los niños recibieron de parte del Presidente Municipal un reloj de arena para sensibilizar sobre la importancia de tomar baños de corta duración, un mini garrafón de agua para rellenar, con el fin de reducir el consumo de envases PET y mantenerse bien hidratados, y una cubeta para recolectar agua fría de la regadera antes de bañarse, evitando así el desperdicio de este recurso.

Finalmente, Martínez Carbajal anunció el inicio del programa de hidratación escolar en este plantel educativo, el cual consiste en la entrega quincenal de dispensadores y garrafones de agua a la escuela para la hidratación de los estudiantes. Los padres que acompañaron



TOLUCA

Ayuntamiento
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

a sus hijos disfrutaron de un día lleno de diversión y, como beneficio adicional, recibieron un garrafón de agua purificada de forma gratuita.

¡Juntos podemos promover la conciencia sobre el cuidado del agua entre las generaciones más jóvenes!



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669